

TauBlog

Écrasez l'infâme!

Mein vorläufig letzter Beitrag zur Neuen Presse Hannover

André Tautenhahn · Tuesday, December 1st, 2009

Seit heute bin ich nicht mehr Abonnent der Neuen Presse Hannover. Die Verhandlungen um eine Verlängerung scheiterten letztlich an den preislichen Vorstellungen. Details erspare ich ihnen. :DD

Der Abschied fällt überhaupt nicht schwer, da es schließlich zahlreiche Gründe gibt, diese Zeitung nicht zu kaufen. Also mindestens 189, wenn ich mal rechts auf meine [Tag-Leiste](#) schaue. Und Grund 190 füge ich jetzt zum Abschluss hinzu. Am gestrigen Montag, dem Geld & Gewinn Tag in der grünen NP-Woche, erschien auf der Service-Seite ein Beitrag zum Thema Riester. Lesen und staunen sie selbst.



Ich stelle mir gerade meine Tochter vor, wie sie im Jahr 2070 ihrem Rentenversicherungsträger erklären muss, warum es ihr nicht möglich war, schon mit 13 Jahren einen Job anzunehmen, um eine private Zusatzrente entsprechend zu besparen. Da hätten sie halt mit der Zeit gehen müssen, sagt der Sachbearbeiter...

This entry was posted on Tuesday, December 1st, 2009 at 11:13 am and is filed under [Medienkritik](#),

Nachrichten, Rente

You can follow any responses to this entry through the [Comments \(RSS\)](#) feed. Both comments and pings are currently closed.